
ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＮＡＧＮＡＯ ＥＡＳＴ

長野東ロータリークラブ
例会　毎週水曜日 12：30～13：30 　ホテル国際21

《ロータリーソング》
◯　奉仕の理想

《会 長 報 告》
◯�　土屋副会長
　いよいよ忘年会の季節になってまいりま
した。最近の忘年会等では食べ残しを良し
とせず、食べ切る場面が多くなってきまし
た。しかし残念ながらこの例会でもいくつ
もの手付かずの昼食が残っています。飢餓、
貧困問題解決をテーマとするロータリアン
として、欠席事前連絡をすることで無駄な
料理が残ることを避けましょう。ひとこと
苦言を呈します。
　我が長野東ロータリークラブのアクティ
ビティについて２つお話しします。先日12
月９日（土）に長野文化学園のインターア
クトによるインバウンド向けに英字の長野
食べどころマップ（当クラブの吉澤君の監
修による『食旅NAGANO』）を配る事業
がありました。当クラブから、倉石会長、
奥山直前、岡田幹事、篠原君、内藤君、中
山君、そして私も参加して、善光寺や長野
駅で来訪した外国人に英語で話しかけて
『食旅NAGANO』を配る学生たちに立ち
会いました。「我が国の学生より英語がう
まいよ」（ドイツ人）と褒めてくださったり、
家族で受け取ってくださる方々もいまし
た。その反面「このまま白馬へ直行だ」「山
ノ内へ猿を見に行くから」と、長野駅は単
に中継地点だからという理由で受け取らな

い外国人も多かったのには驚きました。ど
うりで善光寺へ来る外国人が長野駅より少
なかったわけです。どうにか各チーム予定
数の配布は終えましたが、来訪外国人の傾
向なども知ることができた体験でした。
　もう一つ、交換留学生事業についてご報
告いたします。当クラブが担当している長
野西高校１年生の足立真依さんが来年の夏
から１年間フランスへの留学をすることが
正式に決定しました。ご本人は学生英語ス
ピーチコンテストで長野県優勝するほどの
実力者で英語圏への留学を希望していまし
たが第３外国語を学べる良いチャンスだと
思います。また、このことによってフラン
スからの留学生を当クラブで担当すること
にもなります。２、３ヶ月のホームステイ
を受け入れてくださるメンバーを募集いた
します。どうぞご検討ください。
　ご静聴ありがとうございました。

《幹 事 報 告》
◯　今週末14日は忘年家族例会です。初の土
曜開催となりますのでよろしくお願いいた
します。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数60名 27名 33名 45.00％
前々回　11月13日 訂正出席率　73.21％

ロータリーのマジック
The Magic of Rotary
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《ニコニコボックス》
夫人誕生祝い：佐藤　英樹君
在　籍　賞：夏目　　潔君
ノーバッジ：山本　博史君
◯　本日、会員卓話に緊急登板させていただ
きます。拙い内容で恐縮ですが、宜しくお
願いします。� 佐藤　英樹君
○　残念乍ら忘年例会出席出来ません。皆さ
ん良い年をお迎え下さい。� 横田　一尊君

《本日のプログラム》
◯　会員卓話
　　佐藤　英樹君
　「パーパス経営について」



《ロータリーソング》
○　それでこそロータリー

《ゲ ス ト 紹 介》
○　米山記念奨学生
　　郎　晟鈞様
○　文化学園長野中学・高等学校
　　インターアクトクラブ
　　顧問　長田　里恵様
　　幹事　丹波　茜音様
　　幹事　丹波　葵依様
　　会計　井口　沙希様
○　青少年交換留学生
　　足立　真依様
　　ご家族　足立　修様
　　ご家族　足立　理恵様
　　ご家族　足立　菜央様

《会 長 報 告》
◯�　皆さんこんにちは、本日も例会にご参加
頂きありがとうございます。本日は今年最
後の例会となります。一年間活動にご参加
頂きありがとうございました。お蔭様で何
とかここまで無事会を運営することできま
した。副会長の土屋君には先日の例会を代
理頂きありがとうございました。本日欠席
されていますがSAAの加藤君、幹事の岡田
君にも大変お世話になりました。理事会や
委員会、奨学生やインターアクトの支援な
ど来年も引き続きよろしくお願い致します。
　さて、皆さんは今年一年どんな年だった
でしょうか。それぞれの場面で泣き笑いが
あったのではないかと思います。来年はへ
び年になります。干支の年回りでは物事の
盛りの頃を意味します。一つのピークを迎
えて終わりを告げ新たなスタートを切る年
とされています。古代よりへびは再生や永
遠の象徴とされ、皮を脱ぎ捨て新たな姿に
生まれ変わるそうです。新しい挑戦や変化、
変革の年です。またへび年生まれの人は向
上心が旺盛で努力家、プライドが高いとい
う特徴があるそうです。当クラブでもどな

たかいらっしゃいますでしょうか。手を挙
げて頂いても宜しいでしょうか。S28年生
まれの宮澤君、篠田君、S40年生まれの鷲
澤君が年男ということになるようです。お
めでとうございます。
　年明け１月にはトランプ次期大統領が就
任。春には大阪万博がテーマ「いのち輝く
未来社会のデザイン」で半年間開催。秋に
は須坂に県内最大規模のイオンモールが開
業します。世の中は物価上昇に賃金上昇、
金利上昇に株価上昇の風が吹いておりま
す。そんな中2025年問題としていよいよ団
塊世代が一斉に75歳以上の後期高齢期を迎
えます。５人に１人がシニアの超成熟社会
となります。医療や介護、社会保障は一気
に肥大化します。労働人口や若者世代だけ
ではもう支えきれないと言われています。
循環社会やウエルビーイングと言われる
中、我々の暮らし方や働き方も見直してい
く時期が訪れているのではないでしょう
か。無理をせず大きな自然に身を委ねる。
地域や家族に寄り添い温かく尊厳を守りな
がら終焉を迎える。新しい再生と脱皮とが
綿々と繰り返されていくことが、永く存続
していく理なのかもしれません。今年もま
た一年脱皮をし、新しいを皆さんと迎えた
いと思います。この後は家族忘年例会とな
ります。たくさんのご家族ゲストをお迎え
できてとても感謝をしております。ゆっく
り楽しんでいって頂きたいと思います。以
上で本年最後の会長報告とさせて頂きま
す。ありがとうございました。

《表 彰 状 授 与》
○　国際ロータリー第2600地区より
　加藤　良雄君　在籍30年
　宮澤　与一君　在籍30年
　北野　敬造君　在籍20年
　倉田　英彦君　在籍20年

《幹　事　報　告》
○　次回の例会は年明け22日となりますの

2024年12月14日　第2,658回
＝忘年家族例会＝



で、お間違いの無いようよろしくお願いい
たします。事務局は12月26日から１月９日
までお休みとなります。緊急のご用件は幹
事までお願いいたします。
○　下半期の会費請求につきましては１月中
旬頃発送させていただきます。よろしくお
願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数60名 27名 33名 45.0％
前々回　12月４日 訂正出席率　71.42％

《ニコニコボックス》
ノーバッジ：�久保田一臣君、関山　岳大君
欠席当日連絡：吉田　武史君
◯　今年も大変お世話様になりました。新年
も宜しくお願い致します。皆様良いお年
を!!� 岩本　　弘君
◯　メリークリスマス。家族がお世話になり
ます。よろしくお願い致します。
� 夏目　　潔君
◯　皆様、今年も一年間お世話になりました。
良いお年をお迎えください。�千野　貴文君
◯　今年１年お世話になりました。皆様よい
お年をおむかえください。� 鳥井　清司君
◯　今年大変お世話になりありがとうござい
ました。
〈お知らせ〉12月28日16：55～SBCさまの
番組「トゥモロー（リーダーの挑戦）」に
炭平コーポレーション�鷲澤社長が出演さ
れますので是非ご覧下さい。�関山　岳大君
○　今年は大変お世話になりました。今日は
家族でお世話になります。今年も１年あり
がとうございました。� 久保田一臣君
○　緊急登板ウィークで臨時SAAを努めさ
せて頂きます。よろしくお願いします。
� 佐藤　英樹君

《本日のプログラム》
◯　忘年家族例会

《１月22日のプログラム》
◯　クラブフォーラム

《１月22日のメニュー》
・海老フライカレー
・ライス、薬味
・野菜たっぷりスープ
・生ハムと玉子の彩りサラダ
・コーヒーゼリー

＝次週例会予告＝

《１月29日のプログラム》
○　新年会
　18：00～　例会　引き続き懇親会
　ホテルメトロポリタン長野　２Ｆ「千曲」



忘年家族例会忘年家族例会
イングリッシュハンドベル演奏：ハンドベルアンサンブル　クララ
司　会：鳥井　清司君
乾　杯：奥山直前会長
ソングリーダー：吉田　秀樹君
中締め：原田会員サービス委員長
締　め：宮澤　与一君

場所：ホテル国際21「芙蓉の間」


